

Colmed presentará querrela por agresión a doctora en Cefsam de San Miguel

El Colegio Médico Santiago anunció que la Fundación de Asistencia Legal de la entidad gremial (Falmed) presentará una querrela por la grave agresión que sufrió el lunes una doctora en el Cefsam Recreo de San Miguel. Este miércoles la presidenta del Colmed Santiago, Francisca Crispi, acudió hasta el centro de salud para reunirse con los funcionarios, las autoridades de la Corporación de Salud del municipio y la dirección del Cefsam.

Se aplicará el “alta disciplinaria” a la persona que agredió a la profesional, medida que permite trasladar la atención de un paciente a otro centro, debido a su conducta inapropiada o violenta.